
《经典讲台》传福音（1） 
 

司布真讲道第 34 号 

1855 年 8 月 5 日安息日早上的讲道 

 

 

哥林多前書 9:16：“我传福音原没有可夸的，因为我是不得已的，若不传福音，我便有祸

了。” 

 

使徒时期最伟大的人物就是使徒保罗。保罗的特点是，无论他做什么，他都全心地去做。他

不容许一半殷勤，一半懒惰。当他做工时，不管是坏工作还是好工作，他的全部精力，每根

神经，每条筋骨，都紧张地要完成所要做的工。 

 

这节经文，我们今天有三个问题。第一，什么是传福音？第二，为什么传道人没有可夸耀

的？第三，圣经写道“因为我是不得已，若不传福音，我便有祸了，”为什么传福音是必要

的，有什么祸呢？ 

 

第一，什么是传福音？ 

 

1.传福音是陈述神的道中所包含的每一个教义，并给每一条真理适当的突出位置。 

 

2.我对传福音的答案就是高举耶稣基督。 

 

3.传福音就是要传给每一类的人。 

 

4.传福音不是传某些关于福音的真理，不是传关于人的事，而是向人传福音。 

 


